

# Los alcaldes barajan expulsar a los regantes

Han constituido una comisión para decidir sobre el asunto, con reuniones periódicas con la Generalitat Valenciana

04.03.2016 | 00:07

**P. BOHIGUES CULLERA** Los municipios de la Ribera también han decidido formar una comisión formada por seis representantes para tratar diversos temas. Por un lado, esta delegación deberá estudiar si se expulsa a los regantes de la Comunidad de Usuarios de la Ribera del Xúquer o simplemente se reduce su representación en este organismo. El Gobierno ha concedido una asignación de agua directa del río a los municipios y, si no se sobrepasa la cantidad asignada, ya no será necesario comprar agua a los regantes.

Y, por otro lado, esta comisión también se encargará de reunirse con la Generalitat Valenciana para hacer un seguimiento del tema del agua y con los diferentes partidos políticos representados en las Corts para conocer su opinión sobre este asunto y saber si les apoyarán en sus demandas.

Las actuaciones de la comisión se trasladarán posteriormente a todos los municipios, que serán los que tomarán las decisiones finales tanto en el asunto de los regantes, como en el resto de temas.

Esta comisión está integrada por los alcaldes Jordi Vicedo (Corbera), Óscar Navarro (Polinyà de Xúquer) y Marta Trenzano (Algemesí); así como por los ediles Juan Vicente Armengot (Cullera), Fernando Pascual (Alzira) e Iván Martí (Carcaixent).